



CDU-Fraktion im Beirat Borgfeld

BREMEN-Borgfeld, den 11.02.2018

Antrag der Beiratsfraktion der CDU

ANTRAG: Beseitigung der Müllcontainer

Der Beirat Borgfeld möge beschließen:

Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Bau, Umwelt, Verkehr und Landwirtschaft auf, die Abfall-Container im Eingangsbereich der Bürgermeister-Kaisen-Allee zu entfernen.

Begründung:

Dieser an sich gut angenommene Containerplatz hat sich in letzter Zeit immer mehr zu einem Probleplatz entwickelt, weil Altkleider (teilweise in größeren Mengen) oder Elektrokleingeräte oder leere Flaschen und Glasscherben vor den Containern liegen, so dass der Eingangsbereich zu dem Wohnviertel Borgfeld-Ost etwas von Verwahrlosung zeigt und einen regelrechten Schandfleck darstellt.

Das fast noch größere Problem ist aber, dass besonders die Glascontainer außerhalb der vorgegebenen Benutzungszeiten sowohl in den Abend- und Nachtstunden als auch am Wochenende teilweise mit größeren Mengen Leergut befüllt werden, was zu erheblicher Lärmbelästigung führt.

Da Borgfeld seit einiger Zeit eine Recycling-Station direkt neben einem populären Disco-Unter hat, ist also Ersatz für diese Station im Ortsteil gegeben. Im Übrigen ist dieser Containerplatz in der offiziellen den Haushalten zugehende Broschüre „Containerplätze in ihrer Nähe“ überhaupt nicht aufgeführt, was die Beseitigung auf jeden Fall vereinfacht. Hinzu kommt, dass ein Anhalten der Pkw in den Stoßzeiten direkt vor diesen Containern verkehrsmäßig nicht unproblematisch ist.

Karl-Heinz Bramsiepe und die CDU-Fraktion Beirat Borgfeld

Anlage

Das Foto zeigt den Ist-Zustand vom 30.10 - 03.11.18 an der Bgm.-Kaisen-Allee / Einfahrt Viehl.

